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VEREADOR DEFENDE MAIS INCENTIVO PARA
AGRICULTURA FAMILIAR

PARLAMENTAR BUSCA INCLUSÃO DO IBATIBA NO PROGRAMA DE GARANTIA DE PREÇO DA AGRICULTURA

FAMILIAR
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 	Durante sess?o da C?mara no dia 25 de abril, o parlamentar Luciano Salgado ? Pingo (PMDB)
defendeu maior apoio ao agricultor familiar de Ibatiba, principalmente focado na cafeicultura. O
parlamentar em seu discurso destacou que est? buscando junto ao Governo Federal a inclus?o do
Estado do Esp?rito Santo, em especial do munic?pio de Ibatiba, no Programa de Garantia de Pre?o
da Agricultura Familiar (PGPAF). 

 	De acordo com o vereador, o PGPAF garante ?s fam?lias agricultoras que acessam o?Pronaf
Custeio?ou o?Pronaf Investimento, em caso de baixa de pre?os no mercado, um desconto no
pagamento do financiamento correspondente ? diferen?a entre o pre?o de mercado e o pre?o de
garantia do produto.? 

 	Conab 

 	Buscando garantir a inclus?o de Ibatiba nesse Programa, o parlamentar reuniu-se na
Superintend?ncia Regional da Companhia Nacional de Abastecimento ? CONAB no dia 24 de abril e
debateu as a?es para esta poss?vel vit?ria dos agricultores familiares.  

 	Reunido com o Superintendente Br?cio Alves dos Santos J?nior e com o colaborador do Setor de
Apoio a Log?stica e Gest?o de Oferta, Paulo Roberto de Luna, foi identificado a n?o participa??o do
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Esp?rito Santo no PGPAF e refor?ada a necessidade de demandar, junto ao Governo Federal, a
inclus?o dos agricultores capixabas no programa. 

 	?Vou buscar junto aos bancos em Ibatiba, que trabalham com o Pronaf Custeio e Pronaf
Investimento, os tipos de culturas beneficiadas com financiamentos e depois vamos elaborar um
documento para o Governo Federal?, destacou o vereador Luciano Salgado. 

 	O parlamentar destacou ainda que j? buscou junto a Bancada Federal apoio para solucionar essa
poss?vel perda dos agricultores capixabas e ressaltou a parceria com o Presidente da C?mara de
Venda Nova do Imigrante, Tiago Alto? (PMDB), nesta luta. 

 	?Preciso agradecer tamb?m ao empres?rio de Ibatiba Josu? Alto? e ao vereador Ezequias Mariano
(PP), que nos trouxeram a demanda?, finalizou Salgado. 

 	Saiba mais: 

 	http://portal.mda.gov.br/portal/saf/programas/pgpaf 

 	Vereador quer inclus?o do Caf? Ar?bica em Programa do Governo 
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